

# *Le président cubain reçoit à La Havane le chef de la diplomatie angolaise*

---



La Havane, 7 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu ce jeudi à La Havane, Manuel Augusto, le chef de la diplomatie angolaise peu après l'arrivée de ce dernier à La Havane pour une visite de travail.

Sur Twitter, le Chef d'État cubain a signalé qu'il avait abordé avec le ministre angolais des Affaires étrangères les relations bilatérales, la coopération mutuelle et des questions de l'agenda international.

Il a assuré que Cuba et l'Angola sont unis par de liens historiques étroits.

Le chef de la diplomatie angolaise s'était entretenu auparavant avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.

Dans des déclarations à la presse, Manuel Augusto a qualifié Cuba de partenaire stratégique pour l'Angola.

« Cette visite dans ce pays frère revêt une signification historique. En tout premier lieu pour le rôle de premier ordre que la République de Cuba a joué dans la préservation de l'intégrité de l'Angola. Pour cette raison, le gouvernement angolais considère Cuba comme un partenaire stratégique très important qui a contribué à la concrétisation de programmes de développement économique et social.

Dans ce contexte et dans le cadre du renforcement de la coopération bilatérale, son excellence, Joao Manuel Gonçalves Lorenzo, président de la République d'Angola réalisera à la fin du mois une visite d'État à Cuba pour aborder avec les autorités cubaines des questions d'intérêt commun, pour être témoin de la signature d'importants instruments juridiques et pour réaffirmer les liens indestructibles entre les peuples de Cuba et de l'Angola. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192865-le-president-cubain-recoit-a-la-havane-le-chef-de-la-diplomatie-angolaise>



**Radio Habana Cuba**